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 先日の定例会御参加の皆様ご苦労様でした。まだまだコロナ禍での生活で集まることもままなりませんが少

しずつ平素の暮らしに戻れるように一歩ずつ前進してゆきましょう。特別な年となりました令和 2 年もいよ

いよ後半戦です。コロナ禍でもやるべき事は粛々と推進したいと思っております。皆様の御協力をお願い申し

上げます。 
各種補助金の手続きやコロナ感染症患者が出た場合の対応など日々の情報に御注意ください。宮歯のホーム

ページに登録をお願いいたします。 
 
                                仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
 
 
            令和 2年度 第 1回 仙南歯科医師会定例会議事録 

                                      令和 2 年 8 月 27 日 
                                      於：ララさくら  
                                      参加者 38 名 
                    次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 議長選出   

榊原先生が輪番で担当。 
3. 挨拶     会長   玉野井 修 

おばんでございます。コロナのため総会が中止になり、各種事業でも集まることが出来ませんでした。本

日第一回定例会は、役員会で検討の上開催いたしました。会場も直前での変更申し訳ありません。様々な

協議がありますが（コロナ関連）、皆様で協議して頂き、難しい時期を乗り越えていきましょう。合併し、

専務、総務の事務仕事が増えております。事務員・事務室の検討については前向きにお願い致します。また、

各種事業を見直すには良い時期かもしれません。コロナ禍ではありますが、結束し協力していきましょう。

本日は時短で、手短な報告、協議をお願い致します。 
4. 報告 

1） 各支部報告  
① 柴田：（小田部（晃）先生）6/10 支部役員会報告。6/24 予定していた支部総会は中止し、議案は書面決

議。 
② 白石：（小野先生）学校健診の対応について（一人毎グローブ交換）報告。白石市でも収入減の診療所

に補助金が出る話が出ていると報告。白石市三師会講演会（歯科医師会当番）は中止。 
③ 角田：（目黒先生）7 月の角田市長選は支部で推薦の黒須とおる候補が当選。角田・丸森地区では歯科医

療機関に 50 万円のコロナ関連の支援金が出る事となった。各種補助金について、角田支部事務局（目

黒歯科荒さん）が詳しいので、不明点があれば連絡してくださいとの事。 
2） 会長（玉野井先生）：6 月宮歯代議員会、8/3 税務署表敬訪問、大河原町の保健事業・介護予防プラグ

ラムについて報告。保健所立ち入り検査中止、地対の会議も中止。エタノールの備蓄、各市町の支援金

の現況について報告（川崎 50 万円、大河原町 30 万円、村田町 5 万円、角田・丸森 50 万円、蔵王町 10 万

円）。 

3） 副会長 



（千木良先生）：コロナ関連慰労金・補助金の申請について周知（宮歯医療管理部会資料 P10-15）。オン

ライン申請になるため、不明な点は千木良先生（白石）、武者先生（柴田）、目黒先生（角田）に連絡を。 
新型コロナウイルス感染症対応従事者慰労金に関しては、専従者も対象であるとの事。 
（目黒先生）：今年度の首長選挙（蔵王、大河原、白石について（P30）。各支部の先生が推薦する候補を

仙南歯科医師会の推薦候補とする旨確認。国政の方では、山田ひろし参議院議員の 2 年後の参議院選出馬

に際し、日歯連盟の選考委員会を経て、宮歯連盟で推薦する予定。仙南地区でコロナ患者の歯科治療が必

要な場合どのような対応が必要か、という件に関しては、宮歯と県の医療政策課で検討中。現時点では仙

南地区の会員が対応するという事はないとの事。感染拡大防止等支援事業費補助金については、対象物が

宮歯 HP に掲載されている旨、周知。 
4） 宮歯理事（小田部（晃）先生）：宮歯理事会報告（TV 会議で開催）。 
5） 宮歯常務理事（山崎先生）：在宅歯科部会関係の講習会・研修会はほぼ中止。石巻障がい児・者研修に関

しては、DVD 講習会とし、実習は少人数に限定し開催する方向で準備中。宮歯安心共済について、柴田

支部の加入が少ないと報告。 
6） 専務理事（小屋先生）： 会務報告（P1）。8/3 税務署表敬訪問。8/6 仙南地域災害医療連絡会議の災害

医療対応研修会（P40-41）出席予定、9/28 訓練も参加予定。8/5 役員会の報告。 
7） 各種委員会 

・ 学術（榊原先生）：学術講演会に関するアンケート結果について（P31）。結果をふまえ今年度の講

演会は中止する事となった。 
・ 地域保健（飯淵先生）：地対の事業（10 万円）はすべて中止（6 月村田町歯と口の健康週間大会、10

月角田市保健福祉まつり・丸森町健康と福祉のつどい、11 月白刈学校保健会研修会）と報告。休

日当番医制度について報告。 
・ 医療管理（小田部（晃）先生）：7/29 委員会開催（P49）。ボウリング大会、医療安全講習会は中止。 
・ 学校歯科（西村先生）： 学校検診について（提言）（P27）説明。学校歯科医研修（Web 開催）に

ついて（P32-35）。未受講の先生の一覧を報告（P36-37）。 
・ 広報（井上先生）：なし 
・ 社保（森先生欠席のため長谷先生が報告）： 7/3 地区担当者会報告（P40）。集団個別指導は中止、

新規個別指導、高点個別指導は順次行われるとの事。 

8） みやぎ県南中核病院口腔外科（伊藤（正）先生）：4 月より宮崎新病院長。歯科口腔外科は診療制限を行

ったため収入減（4 月から 7 月、入院 8 割弱減、外来 3 割強減、併せて約 54％減）。7 月末からは入院

手術症例は全例 PCR 検査を実施して対応しているとの事。 
9） みやぎ訪問歯科・救急ステーション（奥田先生）：非常勤衛生士が体調不良のため退職。当初事務員確保

を検討していたが、衛生士確保が優先となった事を報告。現在ハローワークで募集中。 
10） その他 
 宮城県南歯科病診連携推進協議会について（P25-26 井上先生）： 

8/20 開催。宮崎新病院長との初顔合わせ。中核病院はコロナの影響でかなりの減収（4－7 月で約 2
億）となっているとの事。宮崎病院長より周術期等の口腔ケアについて、前年度 250 名程の対象者

に対し 10％程の対応であったが、今後は 80％を目標にしたいとの事。口腔外科の先生 2 名と共に歯

科医師会にも協力をお願いしたいとの事。病院は、入院手術症例は唾液 PCR 検査を行い対応、外来

は徐々に再開し現在は従来通りとの事。 
また、歯科口腔外科からの要望で、①一般歯科治療は行わない（例えば、全麻下の一般歯科治療に

関しては大学病院等へ紹介してほしいとの事）、②抜歯部位を明記してほしい、と 2 つの要望があっ

たとの事。 



5. 協議  
１） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 

・ 備蓄品について（P9）：ガウン、フェイスシールド等。特にガウンは約 5000 枚あり、白石支部歯

科医師会室を大きく占領しているため、会員配布などを役員会で検討する事となった。 
・ 玉野井会長よりコロナ感染症が出た場合は、会に報告をしてほしいとお願いがあった。 

２） 事務員及び事務所の体制整備について（P16-24、飯淵先生） 
事務員および事務室の体制整備のため、体制整備委員会が立ち上げられた経緯、現在までの検討内容

について説明があった。事務室の候補として、現段階では中核病院内の訪問歯科ステーション室と白

石支部歯科医師会室が上がっているが、白石支部歯科医師会室の使用は白石支部の先生方のご理解・

承諾が必要 
→本日参加の白石支部の先生方からは反対意見はなく、使用に関し前向きなご意見を頂いた。 
総論として事務員雇用は反対意見無し。 

３） その他 なし 
6. その他 

・ 真壁先生より地区会費の宮歯からの引き去りについて確認があった。 
・ 谷津（正）先生より、台風 19 号被害へ対する支援のお礼と、自身の現況報告があった。また、丸

森町の学校検診の対応についての報告があった。 
7. 閉会    副会長  目黒一美 

お疲れ様です。どの会議でもコロナ関連の話題が主体です。欧米よりも死亡者数はかなり少ない状況です。

濃厚接触を避け、感染予防を講じながら、会を開催していきましょう。来年度は是非懇親会開催も。 
  

（議事録 総務 菅野真人） 
 
編集後記 
 定期総会は中止となりましたが、第 1 回の定例会が無事に開催されました。役員の先生方は毎月一回顔を

会わせますが、同じ支部にいても久しぶりにお会いした先生もいらっしゃったと思います。懇親会も無く、

会議終了後はあっという間に帰られ物足りなさを感じた会員もおられるでしょう。 
 第 2 回の定例会終了後はぜひ懇親会、時期的には忘年会でしょうか？開催が可能な世の中になることを願

います。                              （総務委員長 後藤拡樹 記） 


